
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

Requer do Poder Executivo a possibilidade de aquisição de novos equipamentos de
ginástica para o CIAPI.

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

Considerando que diariamente  o  CIAPI atende centenas  de  pessoas  da  melhor  idade e
pessoas com deficiência física;

Considerando que diversos frequentadores  do CIAPI procuraram este  vereador  pedindo
melhorias na academia instalada no centro;

Considerando que os equipamentos da academia precisam constantemente de manutenção e
modernização.

REQUEIRO à  Douta  Mesa,  cumpridas  as  formalidades  regimentais,  seja  oficiado  ao
Excelentíssimo  Senhor  José  Pereira  de  Aguilar  Júnior,  Prefeito  Municipal,  para  que
responda a essa Casa de Leis o que segue:

1. Qual é a possibilidade da aquisição de novos equipamentos de ginástica para a 
academia do CIAPI?

2. Caso positivo, qual é o prazo estimado para a aquisição destes equipamentos?
3. Caso negativo, qual é o fator impeditivo a aquisição destes equipamentos?

Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 10 de abril de 2023.

CRISTIAN OLIVEIRA DE SOUZA

Vereador - CRISTIAN BOTA
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